



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 11 avril 2018

## **INFORMATION MÉDIAS**

### **Un pêcheur apnéiste porté disparu, secteur Mataiea**

Mardi soir, le JRCC Tahiti a été alerté à 19h20 qu'un pêcheur apnéiste était parti chasser dans la matinée avec son va'a secteur Mataiea (Tahiti) mais n'était pas rentré chez lui.

A la demande du Haut-commissaire de la République, le JRCC Tahiti a aussitôt engagé l'hélicoptère Dauphin inter-administrations 35F pour mener des recherches avec le concours de plusieurs moyens nautiques pompiers et privés.

A 21h00, le va'a a été retrouvé au mouillage sur un tombant sans personne à son bord. Les recherches du pêcheur apnéiste se sont poursuivies une partie de la nuit pour reprendre dans de meilleures conditions et en toute sécurité mercredi matin, mobilisant à nouveau l'hélicoptère Dauphin, des moyens nautiques mais aussi des plongeurs de la gendarmerie.

**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)